

**-Delta Variant Fuels Missouri Covid-19 Uptick, and likely in other states to come** : The highly contagious Delta variant of the virus that causes Covid-19 is prompting a surge of coronavirus cases in **Missouri**, a warning sign of what may happen this summer in other areas of the U.S. with low vaccination rates, public-health experts say. The variant, which is about **40% to 60% more contagious** than the previous dominant variant, is sending more people to hospitals in the northern and southwestern parts of the state, health officials say, with patients being admitted are younger, **ages 30 to 60**, a change from the last two waves of infection. **Missouri never instituted a statewide mask mandate**, but **the state health department did recommend people wear masks in public**. Cities and counties adopted their own face-covering and social-distancing rules.

The Covid-19 strain known as Delta is in at least 60 countries including the U.S. and likely to spread world-wide, Covid-19 Genomics UK Chair Dr. Sharon Peacock said.

-La variante Delta alimente la hausse de la Covid-19 au **Missouri**, et probablement dans d'autres États à venir : La variante Delta hautement contagieuse du virus qui cause Covid-19 provoque une augmentation des cas de coronavirus dans le **Missouri**, un signe avant-coureur de ce qui pourrait arriver cet été dans d'autres régions des États-Unis où les taux de vaccination sont **faibles**, selon les experts en santé publique. La variante, qui est environ **40 % à 60 % plus contagieuse** que la variante dominante précédente, envoie plus de personnes dans les hôpitaux du nord et du sud-ouest de l'État, selon les responsables de la santé, les patients admis étant **plus jeunes, âgés de 30 à 60 ans**; un changement par rapport aux deux dernières vagues d'infection. Le **Missouri** n'a jamais institué **un mandat de masque à l'échelle de l'État**, mais **le département de la santé de l'État a recommandé aux gens de porter des masques en public**. Les villes et les comtés ont adopté leurs propres règles de couverture du visage et de distanciation sociale.

La souche Covid-19 connue sous le nom de Delta est présente dans au **moins 60 pays**, dont les États-Unis, et est susceptible de se propager dans le monde entier, a déclaré la présidente de Covid-19 **Genomics UK**, le Dr **Sharon Peacock**.

Source : **Wall Street Journal (wsj.com)**